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美祢市新秋芳総合支所庁舎等整備基本設計パブリックコメントの結果について 
 

案 件 名 美祢市新秋芳総合支所庁舎等整備基本設計 

意見募集期間 令和３年２月 26日（金）から令和３年３月 29日（月） 

意見提出者数 ５名（男性４名、女性１名） 

意見提出数  12件 

提 出 方 法  郵送０件 持参２件 メール３件 ＦＡＸ０件 

地区別提出数 嘉万０件 別府０件 秋吉３件 岩永２件 

 

提出されたご意見ご質問に対しての考え方（回答） 

 

Ｐ.02 建築計画 ２）建築概要、敷地周辺 

ご意見・ご質問 回  答 

東側の駐車場側のそばを通っている道は、

社会福祉協議会事務所、秋吉保育園、シルバ

ー秋芳事務所があり、日頃から通行量の多い

道のため、将来計画を見据えた駐車場構造を

お願いしたい。 

１市道でないので市道に格上げしてほしい。 

２県道 31 号線からの進入・進出を考慮して

ほしい。 

３建築構造物上の幅員にしてほしい。 

ご指摘の道路については、総合支所への来

客者の利便性や安全性に十分配慮しながら

関係機関と協議を行いながら検討してまい

ります。 

 

Ｐ.03 建築計画 ３）配置計画 

ご意見・ご質問 回  答 

Ｐ.01の「基本設計方針」の第 3項目に「観

光資源やジオパークなどのビジターセンタ

ーとして、情報発信の役割を担う場所」とあ

るが、平面計画にあるトイレは住民来庁者中

心の使用を前提としているように見受けら

れる。 

美祢市は従来から交流都市、観光立市を目

指しているが、年間数十万人の観光客を迎え

る観光地としては「トイレ施設」が貧弱なま

ま推移している。美祢消防東部出張所近くの

「芸術村」の案内看板にも公衆トイレの表示

がないのが実態である。 

各地の道の駅レベル（規模・設備）のトイ

レは必要と思う。 

駐車場の一角（現公民館解体跡の図書館寄

り部分）に設置の検討をしてはどうか。 

貴重なご意見ありがとうございます。維持

管理費等も考えながら実施設計の段階でも

検討してまいります。 
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Ｐ.04 建築計画 ４）平面計画 

ご意見・ご質問 回  答 

12月 12日のワークショップで提示された

図面は、参加者が長い間論議してきた意見を

よく汲み取った優れたものであり、一同設計

者に感謝しながら了承したことを覚えてい

る。ところが、１月 27 日に再提示された図

面は、公民館・図書館事務部分が無くなり支

所事務室の中に取り込まれていた。今回、パ

ブコメ画面に提示されたものは、行政区画と

は区分され一応独立しているので、前進かと

受け止めている。そのうえで、やはり図書館

では司書の顔が利用者から見えるというの

が大切であり、もう一工夫できないものだろ

うか。公民館・図書館の一般行政からの独立

をお願いするのは、過疎の進む本市では社会

教育は活性化の重要なツールであり、コミス

クを推進する上でも公民館はその最前線で

あるからで、ここがきちんと独立して活動し

ていることが大切だと思う。一般行政も大切

だが、何となく片手間で公民館を運営してい

るというようにならないようお願いしたい。

過疎の活性化をどうするか、社会教育をどう

位置付けるかという市政の基本にかかわる

ことだと思う。それを建物の構造で示すこと

が大切と思う。 

総合支所、公民館、図書館、保健センター

等の複合した機能を持つ新総合支所等の運

営については、令和３年度から、利用者のご

意見も聞きながら検討することを考えてい

ます。 

また、運営しやすい建物となるよう、実施

設計の段階でも検討します。 

 屋外掲示板のスペースが大きすぎる。 

デジタルスクリーンにするなら別だが、ペ

ーパー広報は、張り紙が色褪せ、資料は持っ

て帰る気配もないので、他の場所が良い。 

野外掲示板の規模及び設置場所について

は、実施設計で検討を行います。 

 多目的ホール北側を壁にするのはもった

いない。中でイベントなどを行う場合、外か

らも見れる、中にいる人も開放感ある、狭い

空間でもガラス貼りにすることで中にいて

も開放感がある。 

多目的ホール北側の壁には、内壁に大きな

姿見を設置することを予定しています。いた

だいたご意見を含め、壁については実施設計

でも検討を行います。 

廊下から男子トイレが丸見えなので、動線

を女子トイレと同様にするか、見えない工夫

をお願いしたい。 

南側男子トイレは、プライバシーの確保が

できるよう、見えない工夫を実施設計で検討

します。 

駐車場に１～２台は電気自動車のための

設備がほしい。他の再生エネルギー設備に比

べれば安い。 

貴重なご意見ありがとうございます。主管

課と協議しながら検討してまいります。 
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Ｐ.05 建築計画 ５）断面計画、環境計画 

ご意見・ご質問 回  答 

 今関心を持たないといけない問題の一つ

に「脱原発・脱炭素」があると思う。 

「太陽光パネル」は、予算の関係で困難と

聞いているが、「ゼロエネルギーハウス」を

未来に向けて考えてほしい。 

太陽光発電については、実施設計で補助金

の活用など詳細な情報を精査し、設置するか

を含め検討します。 

温室効果ガスの排出削減など、持続可能な

まちづくりを推進する取組は重要なことと

考えます。 

 

Ｐ.06 建築計画 ６）透視図 北側外観イメージ図 

ご意見・ご質問 回  答 

外壁の一部でもいいし、玄関回りに使用し

てもいいし、どこかで「ここは秋吉台！特産

品梨！」をイメージさせる外内装品（大理

石・梨など）の活用を希望する。 

外装は、石灰岩、大理石などの地場の素材

も取り入れたデザインを検討します。詳細

は、実施設計で検討します。 

 

その他 

ご意見・ご質問 回  答 

この件に関するワークショップにフル参

加してきたが、参加メンバーを観察するに、

この地域の意見を代表できるものであると

思った。その場で了承されたこの案は重たい

と思う。変更の場合は、もう一度ワークショ

ップに諮って欲しい。この先の実施設計でこ

の案を行政や建築の都合で変更しないこと。 

建設日程については、当初から令和４年度

完成と説明を受け続けてきている。それで了

承し、活動計画を練っているサークルもあ

る。この点もワークショップでの約束を守っ

て欲しい。 

これまで新秋芳総合支所庁舎等整備事業

は、財源とする合併推進債の適用期限である

令和４年度末までに竣工する予定で事業を

進めてまいりました。この度、国において合

併推進債の適用期限が延長されたことに伴

い、将来的な財政負担の平準化を図ること

と、美祢市商工会から「美祢市本庁舎及び秋

芳・美東総合支所建設に係る地元業者の受注

機会の増加について」の要望書の提出を受

け、総合的に勘案した結果、本庁舎整備時期

とずらして新総合支所庁舎を後年度に整備

することとしました。 

これまで、総合支所等の整備に関わってい

ただき、庁舎の完成を心待ちにしておられる

皆様方には計画変更により大変御迷惑をお

かけしますが御理解と御協力をお願いしま

す。 

プールの更衣室の大きさは、中学校の生徒

が現在そして将来にわたりどのくらいいる

のか、広く一般にも活用してもらうか、さま

ざまな角度から決定してほしい。今のこの町

では多少小さいかなと思うくらいの大きさ

で良いのではないか。 

プール更衣室の規模については、担当課に

て検討を行います。 
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看板の配置は、観光拠点の支所として、単

に「秋芳支所・・・」と作るのでなく、イン

フォメーションあり、電気自動車ステーショ

ンあり、特産品販売ありと看板に一目見て分

かる字やマークなどを入れて、看板自ら賑わ

いをもったものにしてほしい。 

そんな機能をこの館内で持たないのであ

れば必要ない。 

施設内外に設置するサインは、必要な情報

をできるだけ分かりやすく、的確に伝えるこ

とができるようなサイン計画とします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


